



Pressemitteilung

Kreissparkasse Soltau verabschiedet zwei langjährige Mitarbeiter in den Ruhestand

Reiner Lehmann und Rudolf Winkelmann können gemeinsam auf über 90 Jahre Sparkassengeschichte zurückblicken

Soltau. Kürzlich wurden in der Kreissparkasse Soltau zwei Mitarbeiter in einer Feierstunde vom Vorstand verabschiedet. Für Reiner Lehmann und Rudolf Winkelmann beginnt nach zusammen über 90 Jahren Einsatz für die Sparkasse der Ruhestand. Der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Soltau, Dr. Matthias Bergmann, bedankte sich bei den Mitarbeitern für ihr jahrzehntelanges Engagement und die Treue zur Sparkasse und wünschte für den neuen Lebensabschnitt alles Gute. Die Personalratsvorsitzende Sigrun Klimach schloss sich im Namen der Mitarbeiter den Wünschen an.

Reiner Lehmann startete 1973 mit seiner Ausbildung bei der Kreissparkasse Soltau. Danach folgten Einsätze in verschiedenen Abteilungen. 1978 übernahm er Aufgaben im Bereich Außenhandel in der Hauptstelle in Soltau. Im Jahr 2002 wechselte Herr Lehmann als Kommunalkundenberater in den Firmenkundenbereich. Der zukünftige Ruheständler engagierte sich über 20 Jahre als Beschäftigtenvertreter im Verwaltungsrat. Seit 2008 brachte er seine Erfahrungen im Personalrat ein und übernahm 2011 das Amt des Personalratsvorsitzenden.

Auch Rudolf Winkelmann begann seine Ausbildung 1973 bei der Kreissparkasse Soltau und wurde danach drei Jahre in verschiedenen Stellen eingesetzt. 1978 übernahm er Aufgaben in der Innenrevision. Ab 1982 war Herr Winkelmann zehn Jahre in der Rechtsabteilung tätig. 1992 wechselte Herr Winkelmann zurück in die Innenrevision, der er bis zu seinem Ruhestand treu blieb.

Pressemitteilung Seite 2



v.l.n.r. Sigrun Klimach, Rudolf Winkelmann, Dr. Matthias Bergmann, Matthias Schmidt, Reiner Lehmann, Stefan Kreipe



Rudolf Winkelmann und Reiner Lehmann

Pressemitteilung Seite 3

Soltau, den 21.12.2020

<u>Kontakt</u>

Christine Behrenberg Vorstandsstab

Tel.: 05191 86-240

E-Mail: christine.behrenberg@ksk-soltau.de